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第２０２３例会 報告（2013・7・26）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．ポール･ハリス･フェロー授与
４．会長報告
５．幹事報告

６．食 事
７．委員会報告
８．クラブフォーラム 委員長･担当委員就任挨拶
９．点 鐘

１０．ロータリーソング

◆ポール･ハリス･
フェロー授与

津久井正義君

阿左美会長◆会長報告
１．先週金曜日の夜、東郷年度の決算承認理事会が、

、 。うおせんで行われ 多額の繰越金を引き継ぎました
前年度の東郷会長、坪井幹事、そして理事役員の皆
様に改めてお礼を申し上げます。

２．グローバル補助金委員会が、本田ガバナー事務所
で、急遽開催されることになり、昨日、家住地区委
員が出席されました。

３．今晩、納涼会準備の為、クラブ運営委員会の打合
会を相生公民館で行うそうです。運営委員の皆様、
大変ご苦労様です。

４．明日 日 土 、インターアクト年次大会が、高崎２７ ( )
商科大学で開催されます。大間々高校インターアク

、 、トクラブから 外山先生と大澤先生のご引率のもと
名の生徒さんが参加されます。また、当クラブか１１

らインターアクト担当の新井会員が参加します。
同じく 日の午後１時からの、高津戸荘の納涼祭２７

にご招待いただいております。代表して私と、星野
パスト会長、髙森幹事で出席して参ります。

幹事◆幹事報告 髙森
が配信されました。◇疋田Ｇ年度のガバナー月信終刊号

（各テーブルに配布）

◇地区大会の資料がメールで届いておりますので、詳
細を回覧致します。

◇明照学園より下記のものをお送り戴きました。
・樹幹だより第 号 ・樹妙幹だより 号 月号９４ ４月 ～７
・桐生タイムス紙(4/16) ・全私学新聞(5/23)

◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 8/12(休)､8/26 桐生南ＲＣ 8/7､8/14(休)
桐生赤城ＲＣ 8/13(休)､8/17 安中ＲＣ 8/13(休)
太田ＲＣ 8/1､8/15(休)､8/22 伊勢崎ＲＣ 8/14(休)
伊勢崎東ＲＣ 8/12(休)､8/26

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 7/22 桐生中央ＲＣ 7/18 桐生赤城ＲＣ 7/16

１１２４キロカロリー◆食事メニュー
、 、海老団子の天酢ソース炒め 夏野菜の生姜風味炒め

胡麻風味の冷しゃぶサラダ、中華風コーンスープ、
白飯、香の物、白桃ゼリー

◆委員会報告
花房委員長□クラブ運営委員会

納涼家族会を 月 日(土)に桐生プリオパレスで８ １０
行います。会費は会員 千円､大人 千円､お子様 千５ ４ ２
円です。今回はクラブ運営委員の手作りで行います
ので、是非多くの参加をお願い致します。

新木出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５３ １０ ６ ４
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４９ ３９
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１０ ４ ８７．７６

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者４名９２．００
□拠金委員会

七五三木拠金委員◇ニコニコＢＯＸ
就任挨拶ご苦労様です 阿左美君
クラブフォーラムご苦労様です 乾君
東郷さん､坪井さん､一年間お疲れ様でした 津久井君
家族納涼祭楽しみにしています 福島君
広報として１年間お世話になります 家住君
熱中症には緑茶より麦茶が良いそうです 野田君
ニコニコボックスの報告を 年間させていただきます１

七五三木君
石川拠金委員長◇ロータリー財団

会長･幹事さん､健康に留意して下さい 家住君
家族納涼祭楽しみにしています 福島君
津久井さん､先日はご馳走様でした 阿左美君

坪井拠金委員□米山ＢＯＸ
就任１ヶ月が終わります 阿左美君
家族納涼祭楽しみにしています 福島君
今日は早く例会に着きましたので 家住君
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□広報活動委員会
金子ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◇クラブ会報･雑誌

本日のクラブ会報の 頁に『ロータリーの目的』４
が載っています。従来のロータリーの綱領の日本語
訳が改訂になり、ロータリーの目的となりました。

０この事につきましては、本田ガバナー月信の創刊
号にも掲載されております。またその改訂の経緯な
ど、もっと詳しくお知りになりたい方は、ロータリ
ーの友 月号 頁に掲載されておりますので、ご参１ １８
照下さい。

◆クラブフォーラム

委員長・担当委員 就任挨拶

親 睦 担 当

天 沼 一 夫

今年度の親睦担当を仰せつかりました天沼です。

この一年間クラブ運営委員の皆さんと親睦行事を行っ

て参りますので、宜しくお願い致します。

私は、 年 月に入会して 年経ちますが、親睦２０００ ７ １３

の青いタスキを掛けるのが、今回で 回か 回目になる８ ９

ように思います。でも以外と活動内容については覚え

ていないので、大変な思いをすることになると思いま

すが、多くの新会員さんを迎えましたので、心強くも

あります。

ロータリーの先輩方が、多くの名言を残されていま

す 『親睦に始まり、親睦に終わる 『出席なくして親。 』、

睦なし、親睦なくして奉仕なし』という言葉が耳に残

っています。新しく入会された方には、是非ロータリ

ーライフを楽しんで頂きたいと思います。

活動方針ですが、クラブ運営委員会の花房委員長の

もと、阿左美会長のクラブ活動方針の１項目『クラブ

の活性化』に繋がるよう、活動して参りたいと思いま

す。色々な行事が親睦にはありますが、会員ご家族の

皆さんが参加して良かったと思って頂けるよう、努め

て参ります。

活動計画ですが、毎月第２例会に結婚･誕生祝いを行

います。今年度の結婚祝いは、結婚記念日に豪華な花

束をご自宅にお届けします。ご自宅が遠方の方には、

高級なワインをお贈り致します。また誕生祝い品は、

健康に役立つ様、マグボトルに致しました。暑い時に

は冷たい水を、寒い時には温かいお湯を補給して頂き

たいと思います。

次に、納涼家族会を 月 日(土)に開催します。また８ １０

１２秋の食事会を計画実施します。そして忘年家族会を

月 日(土)に桐生プリオパレスで行う予定です。春の２１

行事も予定しています。

３番目として、他の委員会が主催する行事のお手伝

いをして参りたいと思いますので、遠慮無くお申し出

下さい。

以上です。今年度どうぞ、宜しくお願い致します。

ロータリーのチャレンジの

達成にご協力を

広報活動委員会

委員長

家 住 慧 路

広報活動委員長を仰せつかりました家住です。
広報活動委員会には大きく分けて３つ活動の要点が

あると思います 【活動方針】。
１．ロータリークラブの外へ向けて

地域社会の方々に、ロータリーの活動状況を提
供して、ロータリークラブの存在と奉仕活動を理

。 、解して頂かなければなりません 地域のメディア
ロータリーの友誌、西クラブ広報誌、西クラブホ
ームページ等を有効に活用してＰＲに努めます。

２．ロータリークラブの内に向けて
西クラブ会報の発行と、会報とロータリーの友

誌の通読を奨励し、会員のロータリークラブへの
愛着と理解を深めて頂きます。

３．桐生西クラブ歴史編纂
桐生西クラブの歴史を漏れなく記録し、次代へ

継承しなければなりません。
広報活動委員会としては、私を含めて５名で力を合

わせて方策を考え、ロータリーの公共イメージアップ
の為、阿左美会長年度の広報活動を推進したいと考え
ております。

一年間よろしくお願い申し上げます。

クラブ会報･雑誌担当

金 子 福 松

広報活動委員会の中のクラブ会報･雑誌担当という役
目を頂きました金子です。宜しくお願い致します。

何か、古巣へ戻ったような感じがしますが、同時に
又、もう一度初心に帰って、ロータリーを勉強し直し
なさいと言われているようにも感じて居ります。

この一年、家住広報活動委員長および委員の方々と
協力し合って、頑張って行きたいと思います。

活動計画ですが、
１．クラブ会報について

) 毎週の例会記録や会員の活動記録を克明に残1
すことが、クラブ会報の基本的な役目です。

) ロータリー関係の各種情報を掲載して、会員2
がいろいろの情報を共有出来るように努める
こと。
（例えば、地区からの案内、理事会の報告等々）

) 写真を多くして、会員が興味をもって読み易3
いようにする。

) 会員の投稿を歓迎し、又、会員の動静･近況な4
ども掲載したい。

) 実際に会報作りを担当しているのは事務局の5
清水さんですから、連絡を密にして、より良
いクラブ会報にして行きたい。

２．雑誌「ロータリーの友」について
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) 毎月配布される「ロータリーの友」を、全会1
員に興味をもって読んで戴くよう努めたい。

) 「ロータリーの友」が配布される毎月の第１2
例会に、その内容を簡単に紹介して、読んで
みたいという気持ちを喚起したい。

) 「ロータリーの友」への投稿を奨励して行き3
たい。

以上のことを心にとめて活動して行きたいと思いま
すので、会員皆さんのご協力をお願い申し上げます。

歴史編纂･IT･CICO担当

羽 鳥 隆

歴史編纂･ＩＴ･ＣＩＣＯを今年度担当することにな
りました羽鳥です。宜しくお願い致します。

ＩＴ関係は、 年の根本年度にホームページを立２０００
ち上げたいということで始めました。その時からずっ
と関わって参りました。

クラブ会報などをホームページ上にアップするなど
の環境が、既に整っていますので、今特に何をするか
というよりも、定期的に情報をアップして、知りたい
クラブの情報が得れるように心掛けております。

十数年に及ぶデータですので、大変な量になります
が、簡単に検索できて必要な情報がみられますので、
便利だと思います。

ＩＴと歴史編纂は、一見して何も関係無いように思
われますが、データを蓄積することに依って、それ自
体が歴史になりますので、何を作るにも簡単に出来る
と思います。

そういう状況の中で、今クラウドサービスといって
グーグルなどに、 などの莫大なデータを無２０GB ３０GB
料で預けられ、世界中何処でもそのデータを引き出せ
るという便利なものもあります。

以上の様に、便利な新しい情報を活用して、ＩＴの
環境を整えて参りたいと思います。

ロータリー財団･米山
ニコニコＢＯＸ(拠金)委員会

委員長

石 川 忠 正

今年度ニコニコボックス・ロータリー財団・米山奨
学からなる３つのお金集めをお願いする拠金委員会を
仰せつかりました石川です。

又、それぞれの担当リーダーとして、ニコニコボッ
クスにはクラブ復帰早々の松原豊さん、ロータリー財
団にはパスト会長の江原利夫さん、米山奨学にはパス
ト幹事の栗原幸三さんを配していただき、担当委員の
舩戸義澄さん、坪井良行さん、七五三木正さん共々７
名で、この一年間の行動をして参ります。

今年度は「未来の夢計画」の実施年度にあたります
ので、これを活用し奉仕活動を通じてのクラブの活性
化に役立てていきたいと思っております。

それぞれの活動方針と計画は各担当委員に発表して

もらいますので、これらの趣旨をご理解いただきまし
て、阿左美年度の一年間、会員皆様のご協力を宜しく
お願い申し上げます。

ロータリー財団担当

江 原 利 夫

今年度 ロータリー財団 米山 ニコニコＢＯＸ 拠、 、 、 （
金）委員会の委員長･石川さんの下でロータリー財団を
担当致します江原です。

年 月より新しいロータリー財団プログラムが２０１３ ７
導入されました。

改革の目的は主として、
① 財団のプログラムと運営を簡素化すること。
② ロータリアンが関心を寄せている世界の優先的ニ

ーズに取り組むことによって最大の成果が期待で
きる奉仕活動に焦点を絞ること。 です。

ロン Ｄ.バートンＲＩ会長もポリオ撲滅活動を通し
て学んだこととして 「長く険しい道のりでしたが、私、
たちはグループとして、山をも動かすことができるこ
とを学びました。私たちはロータリー財団の歴史にお
いて、新たな章に入りました『未来の夢』という全く
新しい補助金制度を開始する、めったにない恩恵に授
かりました 」と述べています。。

「未来の夢」計画は財団への寄付が、地区財団活動
資金として ％交付されます。平和な世界を築くため５０
に、あなたのアイデアを聞かせてください。そして、
その話を活かしてみませんか？

阿左美年度のロータリー財団への数値目標は、 人１
ドル以上と、クラブ方針として決定しました。１５０

皆様のご協力を節にお願い申し上げます。

米山奨学担当

栗 原 幸 三

。阿左美年度の米山奨学を担当致します栗原幸三です
石川拠金委員長のもと、坪井会員に協力を頂いており
ます。

１ １６，今年度の米山記念奨学会への寄付目標額は、 人
円です。その内、 円は、皆様の年会費の中０００ ３，０００

から支払われますので、皆様が米山ボックスに拠金し
ていただく額は、 円となります。会員の皆様１３，０００
が月 回 円ともう少し米山ボックスに入れて頂１ １，０００
ければ、目標額が達成できる事になります。

新会員の皆様も、東郷年度末の 月に行われた、新６
、 、会員の為のロータリー情報セミナーで 拠金について

セミナーリーダーを務めた根本パスト会長から詳しく
ご説明があったかと思います。

米山記念奨学会に対して、会員皆様の尚一層のご理
解をお願い致します。

前年度の実績を見せていただきましたが、クラブ全
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《次例会予告》
８月１０日(土) 阿左美年度納涼家族会
点鐘 ＰＭ６：３０、 会場 桐生プリオパレス

ＰＭ６：００～）（家族会総会

体では目標額をクリア出来ておりますが、中には目標
額に達していない会員も数名見うけられました。
今年度は、クラブ会員全員が、目標額を達成されます
ようお願い申し上げ、米山担当としての就任挨拶と致
します。

一年間、宜しくお願い致します。

ニコニコＢＯＸ担当

松 原 豊

阿左美年度のニコニコＢＯＸ担当を仰せつかりまし
た松原です。石川拠金委員長の下、七五三木さんと共
に担当させていただきます。一年間宜しくお願い致し
ます。

、 、 、皆様にとって クラブにとって また日本にとって
そして社会にとって、何か良いこと、うれしいこと、
喜ばしいことがありましたら、是非、各テーブルの上
のボックスに手をのばしていただいて、コメントと共
に醵金をいただければと存じます。なるべく間違いな
くコメントとお名前をご紹介致しますが、何か粗相が
ありましたら、ご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い致し
ます。

また、年度中の拠金額の経過をお知りになりたい場
合は、お問い合わせ頂ければ直ぐお答えできるように
なっておりますので、お気軽にお申し出ください。

奉仕の実践、スムーズなクラブの運営の為、本年の
目標額 円に拘わらず、ご協力の程、宜しくお２５，０００
願い致します。

先日の初例会では、大変忙しい思いを致しまして、
ご紹介も少し纏めさせていただいたりしましたが、少
し落ち着いて来ております。

忙しい思いをもう一度させていただきたく、重ねて
お願い申し上げます。

高津戸荘納涼祭にご招待戴いて
養護老人ホーム高

津戸荘の納涼祭が、
７ ２７ １月 日(土)午後
時から同所集会室で
開催され、当クラブ

。もご招待頂きました
、クラブを代表して

阿左美博会長と髙森
勉幹事、そして同所
理事を務められてい
る星野幸男パスト会
長が参加しました。

当日はみどり市長や県会議員･市会議員など多数の
ご来賓もおみえになり、会場には祭り提灯がたくさん
飾られ、子供八木節や踊りなど、本格的な夏祭りを楽
しんで参りました。

イ ン タ ー ア ク ト 年 次 大 会 に 参 加
インターアクト年次大会が 月 日(土)、高崎商科７ ２７

大学で開催されました。
『 』 、大会テーマ ～希望の架け橋～ の下Bridge to hope

高崎商科大学附属高校ＩＡＣ主催、高崎南ＲＣが提唱
クラブとなって、盛大に開催されました。

当クラブからインターアクト担当委員の新井淳一君
が、大間々高校ＩＡＣからは外山宏美先生と大澤瑞穂
先生のご引率のもと、ＩＡ生 名が参加しました。１１

当日は 時 分の開会式に始まり、午後 時 分ま９ ３０ ３ ２０
で約６時間にわたり、地区内インターアクターが共に
集い学んで参りました。

基調講演はアジア支援機構代表理事 池間哲郎氏によ
る「懸命に生きる人々～日本人こそ学んで欲しい～」
が午前中の１時間半に及び行われました。午後は４つ
の分科会『日本の文化に触れよう～篠笛を吹いてみよ
う～ 『ロール･ケーキづくり 『アニメで日本と世』、 』、
界を旅してみたら～アニメで楽しむ観光旅行～ 『人』、
と人をつなぐマナーとホスピタリティー』に分かれて
実習を行いました。

その後、一同が集まり各分科会の発表と、春に行わ
れた台湾研修報告があり、閉会式となりました。

新 井 自 動 車 ㈱

新 井 淳 一代表取締役

1700-2みどり市大間々町大間々

０２７７－７３－２３３２℡

㈱ ル リ 美 容

新 木 明 夫代表取締役

1 - 9 - 2 8桐 生 市 新 宿

０２７７－４７－０５５３℡ ㈱北関東機械工業

阿 左 美 博代表取締役

1943-8桐生市新里町新川

０２７７－７４－３９９８℡




